

SOLIDARITÄTSERKLÄRUNG



Liebe Kolleginnen und Kollegen bei Ford in Köln,

wir, die Delegierten der IG Metall Hannover, erklären Euch heute auf unserer Delegiertenversammlung unsere uneingeschränkte Solidarität und volle Unterstützung in Eurem entschlossenen Kampf. Mit großer Anerkennung blicken wir auf Euren Mut und Eure Geschlossenheit. Die überwältigende Zustimmung zur Urabstimmung ist ein deutliches Signal: Ihr seid bereit, für Eure Rechte und Perspektiven einzustehen – und Ihr seid nicht allein!

Was derzeit bei Ford geschieht, ist mehr als ein betriebswirtschaftlicher Einschnitt – es ist ein Angriff auf die Menschen, die dieses Unternehmen mit aufgebaut haben und auf die industrielle Zukunft einer ganzen Region. Dass tausende Arbeitsplätze zur Disposition stehen, ist nicht nur ein wirtschaftlicher, sondern ein sozialer Kahlschlag, mit dem der Konzern seiner sozialen Verantwortung nicht nachkommt.

Wir stehen an Eurer Seite – heute, morgen und solange es nötig ist. Denn Solidarität ist das Fundament unserer Gewerkschaftsbewegung. Gemeinsam sind wir stark.

In Solidarität und mit kämpferischen Grüßen,

Die Delegierten der Delegiertenversammlung der IG Metall Hannover